

## **Wenn Engel reisen, fühlt man sich wie Gott in Frankreich Besuch in der Partnerregion de Routot vom 09. – 12.05.2024**

Begleitet von reichlich Sonnenschein reiste über das lange Himmelfahrt Wochenende eine illustre Gruppe in die Partnerregion de Routot in die Normandie.

Claude Gence, der Präsident der Städtepartnerschaft und Marie-Jean Douyère, Bürgermeister der Gemeinde Routot begrüßten die Reisenden im Saal des Rathauses von Routot.

Unsere Gastgeber wollten es sich dann auch nicht nehmen lassen und ließen drei Personen eine besondere Ehre zuteilwerden, die die Strecke von 930 km mit dem Fahrrad zurückgelegt hatten. Hierfür gab es eine Medaille.

Am Freitag besuchte die Gruppe die Küstenstadt Deauville, die geprägt ist von architektonischen Besonderheiten, dem Spielcasino, der Galopprennbahn und einem langen, breiten Sandstrand.

Auf diesem stehen die berühmten Sonnenschirme, die immer wieder Motive von Künstlern auf Bildern sind. Am Nachmittag fand in einem ehemaligen Franziskaner Kloster, welches zu einem Kulturzentrum mit Bücherei umgebaut worden ist, ebenfalls noch eine Führung durch die Bilderausstellung von Zao Wou-Ki statt.

Am Festabend feierten über 130 Personen den 32. Geburtstag der Städtepartnerschaft und der Deutsch-Französischen Freundschaft. Gutes Essen, Musik und Elvis höchstpersönlich machten den Abend unvergesslich.

Am Samstagvormittag fand die Hommage, die Erinnerungszeremonie, für die leider bereits verstorbenen Gründungsbürgermeister Didier Caillouel und Werner Stöckle statt. Claude Gence erzählte von den Anfängen der Partnerschaft und Monique Mouilliere, Bernard Vincent und Bürgermeisterin Mary-Ann Schröder erinnerten mit ihren ergreifenden Nachrufen an die beiden Verstorbenen, zu deren Ehren am Schluss der Zeremonie eine Glasgedenktafel enthüllt wurde. Diese wurde von der Glasfirma Nicolas Riou gestiftet.

Daran anschließend fand noch das Treffen der Partnerschaftsverantwortlichen statt, bei dem der erneute Besuch im nächsten Jahr in Frankreich besprochen wurde und man hat Ideen gesammelt, wie man jüngere Leute, auch mit Kindern für die Partnerschaft gewinnen könnte.

Diese 4 Tage Austausch jedes Jahr bieten eine kostengünstige Gelegenheit, um die schöne Normandie immer mehr kennenzulernen.

Der Besuch im nächsten Jahr nochmal in Frankreich stellt den Rhythmus der Besuche wieder her, der durch Corona unterbrochen worden ist. Sie erinnern sich, erst 2023 konnte der 30. Geburtstag der 1992 gegründeten Partnerschaft zwischen der Region de Routot mit den 10 Gemeinden Routot, Rougemontier, Le Landin, Etrèville, Eturqueraye, Le Haye Aubree, Bouquetot, Brestot, Le Haye de Routot und Hauville gefeiert werden.

Um wieder in den üblichen Rhythmus zu kommen, hatte der Partnerschaftsverein in Frankreich vorgeschlagen, welcher übrigens 150 Mitglieder hat, zwei Jahre hintereinander die Freunde aus Wangen zu empfangen.

Den restlichen Samstag verbrachten die Reisenden bei ihren Gastfamilien und am Sonntag machte sich die Gruppe müde, aber mit vielen schönen Eindrücken und Erinnerungen wieder auf den Heimweg, der dank unseres erfahrenen und umsichtigen Busfahrers ohne Probleme verlief.

Ich denke, ich spreche für alle Miteisenden wenn ich sage, dass es eine wunderbare Zeit in Frankreich war und dass wir uns alle bereits auf die Reise im nächsten Jahr freuen. Diese wird vom 29.05. bis 01.06. stattfinden.

Sie möchten auch gerne Teil dieser tollen Gemeinschaft sein und sich für die Partnerschaft engagieren, dann kommen sie gerne auf mich oder Frau Siegele auf dem Rathaus zu.

Bis zum nächsten Mal. A la prochaine fois.

Ihre  
Bürgermeisterin  
Mary-Ann Schröder